

Schach: U14 des SV Laatzen überrascht mit Treppchenplatz

Nach den Ligasiegen von U20 und U16 schlug sich am 14. März auch die U14-Mannschaft des SV Laatzen wacker und erreichte in Lehrte bei der Bezirksmannschaftsmeisterschaft unter 8 angetretenen Teams einen guten 3. Platz. Klarer Sieger wurde Bemerode 1 mit 14 Punkten, es folgten Lehrte 1 und Laatzen mit jeweils 9 Punkten, jedoch konnte sich Lehrte 1 aufgrund besserer Brettunkte den 2. Platz sichern.

Da aus der Vorjahres-Siegermannschaft (4 Spieler) des SV Laatzen diesmal 3 Stammspieler altersbedingt bzw. wg. Kirchenfest nicht teilnehmen konnten, war Coach Harald Kiesel mit dem 3. Platz hochzufrieden. An Brett 1 (im Vorjahr noch Brett 4) holte Tom Scholz beachtliche 4,5 Punkte aus 7 Runden. Siar Azizi an Brett 2 kam auf ordentliche 3,5 Punkte. Auf erstaunliche 6 Punkte an Brett 3 brachte es Lara Kiesel und gut machte es Jacob Korb mit 4 Punkten an Brett 4. Beide sind erst 10 Jahre alt und können noch einige Jahre in dieser Altersgruppe mitspielen

[http://dl.sjhb.de/turniere/bjmm-u10-u14/2015.BMM\\_U14\\_Endstand.jpg](http://dl.sjhb.de/turniere/bjmm-u10-u14/2015.BMM_U14_Endstand.jpg)